

## **PHILAPOSTEL Bretagne, CR de la réunion du 19 février 2024**

Sont présents : Stéphane CHABOT, Olivier FAUTIER, André RIO, Michel PIERRE, Gérard BREHOLEE, Christian BUSSON, Evelyne LEGENDRE, Florence GICQUEL, Christiane LAÏNE, Annick CHAMBODUT, Gérard JAFFRAY, Philippe CONVERS, Jean-Yves GENAITAY, André LE TOQUIN, Gérard SERRA, Franck HENRI, Brigitte EMERY..... De nombreux excusés.

Pour commencer Olivier annonce que deux nouveaux adhérents se trouvent parmi nous et que pour les accueillir nous allons débiter cette réunion par un tour de table, comme nous le faisons habituellement dans ce cas, donc chacun se présente et commente les sujets d'intérêt de ses collections.

Après ça il commente les émissions de La Poste du début de l'année qui paraissent attrayantes, comme le bloc des fleurs tropicales très coloré, ou le timbre des Pokémon avec Pikachu, dans le but d'attirer tous les publics en France ou à l'étranger. Le timbre Pokémon sera émis seul, en mini-feuille et également en collecteurs. D'après le programme des émissions, aucun timbre n'est prévu en Bretagne cette année.

André Le Toquin nous raconte qu'il a été très étonné de recevoir, dans sa commande à Philaposte des documents qu'il n'avait pas demandés, ce sont des cadeaux offerts aux clients, suivant les montants commandés. Olivier précise que pour obtenir les cadeaux du club Philaposte il faut commander avec le catalogue reçu et non sur le site de La Poste.

Gérard Serra, qui nous a envoyé des liens pour consulter les Phil'info, précise que l'on peut retrouver tous les numéros émis, archivés sur leur site.

Philapostel a de plus en plus d'adhérents a ouvert un compte Facebook. La nouvelle publication le Phil à la patte est éditée pour les employés postiers afin de leur donner une plus grande visibilité sur la philatélie. Divers moyens sont mis en place dans les bureaux de poste, pour donner aussi un nouvel élan à la Philatélie.

Pendant cette année 2024, l'union postale universelle (UPU) va célébrer le 150e anniversaire de sa création et annoncera divers événements festifs.

N'oublions pas de voter pour le plus beau timbre de l'année 2023, La Poste suit de près ce vote, qui lui permet d'évaluer l'ensemble du public intéressé par les timbres.

Suite aux difficultés rencontrées pour l'édition des timbres personnalisés, il est conseillé d'envoyer un mail à l'adresse suivante : [idotimbre.philaposte@laposte.fr](mailto:idotimbre.philaposte@laposte.fr)

François Mennessiez, a eu la possibilité de passer dans l'émission Les Grosses Têtes de RTL, au sujet des vœux qu'il envoie tous les ans au Président de la République, pour recevoir une belle enveloppe en réponse, il a profité de ce bref passage pour mettre en lumière les activités de notre association.

Le tirage au sort de l'opération « Un adhérent par jour » a permis à un corse de gagner un séjour dans un site Azuréva.

En raison d'un grave problème de santé du responsable du service des nouveautés, les activités ont été divisées en trois : les vignettes LISA, les timbres du monde et offices postaux étrangers, les marchands, pour la fourniture de tous les timbres émis par Philaposte, Gérard Serra se charge du service des timbres Pro.

Suite à la création du CE, les personnels détachés pour le secrétariat et la comptabilité ont été réintégrés, les mails qui leur sont envoyés sont automatiquement réorientés pour être traités.

Pendant l'AG Nationale du 23 au 26 mai à Longeville en Vendée, auront lieu une exposition compétitive et un concours de Mail Art, avec pour sujet : 2024 Année du sport.

Infos Philapostel Bretagne : pour la Fête du Timbre, «le timbre voyage au fil de l'eau», des 9 et 10 mars à Gosné, dix présentations, recouvrant les neuf classes de compétitions, seront exposées pour être évaluées par les juges. Une bourse sera organisée le dimanche 10, pour attirer le public, quelques places sont encore disponibles, le prix est de 8€, les personnes intéressées doivent contacter Olivier. Une exposition de cartes postales anciennes et de photos permettra aux gosnéens et au public de découvrir l'évolution de la ville au cours du temps, on pourra également assister à une vidéo sur les voies navigables en Bretagne. Il est possible de réserver un plateau repas, avec plat chaud, pour 14€.

Philapostel Bretagne exposera deux collections à L'Open Sport, porte de Versailles à Paris, du 30 mai au 2 Juin, Christian Busson présentera sa collection sur L'alpinisme. Olivier a été contacté par l'EPI Condorcet pour une présentation sur le sport, André le Toquin et lui exposeront leur présentation le Vendredi 28 Juin. Pour le congrès de Chantepie les 6 et 7 avril, il y a également deux présentations annoncées et cinquante cadres seront exposés au total.

Cinq volontaires, parmi lesquels : une enseignante, un informaticien, un communicant, Olivier pour la synthèse et Franck Henri pour la mise en page et les contacts avec les médiathèques, se sont proposés pour l'atelier sur la littérature scolaire en médiathèque, concernant les niveaux CE2, CM1, CM2. Il s'agit de trouver les timbres correspondants aux thèmes des livres, pour constituer deux panneaux à exposer en médiathèque afin d'approcher les enfants des écoles. Vous pouvez bien sûr rejoindre l'équipe si ce sujet vous intéresse.

Les problèmes d'informatique de Stéphane Chabot sont résolus, vous pouvez de nouveau lui adresser vos commandes de matériel.

Les commandes, concernant les deux souscriptions en cours, sur l'affiche du salon et les nouvelles Marianne ont été expédiées, il y en avait vingt six pour les nouvelles Marianne.

Les Rencontres Philatéliques Rennaises ont connu un beau succès, les sujets étaient variés et accessibles, le timing mieux respecté cet année. André Métayer a vivement remercié l'association et a offert un beau livre sur les « Cérés dentelés 1870-1876 » qui va rejoindre la bibliothèque.

La Bourse de Vern a également connu un beau succès avec plus de 450 entrées, il y avait davantage de vendeurs de timbres et moins de vendeurs de capsules de Champagne, qui s'explique peut être par le fait que celles-ci ont désormais des bourses spécifiques.

Sur le blog Philapostel :

Vous pouvez suivre l'agenda des bourses, à noter :

- 17 mars Bourse multi-collections à St Grégoire (35)
- 23 mars Rencontres Marcophiles à Nantes Ranzay(44)
- 24 mars AG Philapostel Bretagne à Pacé(35)

Et lire les articles de Sylvain :

- Le timbre énigme
- Le camion philatélique
- Opération cornflakes....

Infos Multi-collections pour 2 revues :

Philabec, revue philatélique québécoise, avec en février :

- Un grand voyage philatélique à Paris
- Histoire postale canadienne
- Elizabeth II, une vie timbrifiée

Numibec, revue numismatique québécoise, avec en février :

- Le franc de la zone pacifique
- Le guide du numismate
- 400 ans avant J.-C. : La monnaie de la Grèce

Nouvelle rubrique : petites annonces ; Pierre, nouvel adhérent des Côtes d'Armor, souhaite entrer en contact avec un habitué des ventes sur e-bay, son mail : kortep@gmail.com

On recherche toujours vivement des volontaires pour les conférences des prochaines réunions.

Il n'y a pas eu de Dicotimbre aujourd'hui.

Pour envoyer : - vos trouvailles ou vos infos.

- des commentaires ou des questions, mail : philapostel.bretagne@orange.fr

Agenda prochaines réunions 2024 : 18 mars, 15 avril, 13 mai et 17 juin.